

Memoria de Actuación 2015

¿Quiénes SOMOS?

María Ayuda España nace en los años 90 como continuación de la labor realizada por la fundación María Ayuda en Chile, fundación sin ánimo de lucro que lleva más de 25 años trabajando con niños, niñas y familias en riesgo social.

La acción educadora de María Ayuda, se basa especialmente en la pedagogía del Padre José Kentenich, fundador del Movimiento Apostólico de Schoenstatt (1885-1968).

La labor social desarrollada está basada en la **educación en el amor**, como estrategia fundamental para buscar soluciones reales, efectivas y definitivas a las problemáticas derivadas de la pobreza.

La Misión de María Ayuda es trabajar de manera continuada, y para promover la dignidad de las niñas y los niños más desvalidos y sus familias. Acogiéndolos y educándolos, siendo instrumentos para que logren la sanación de sus vínculos consigo mismo, con los demás y con Dios. Ayudándolos a crecer como personas libres y responsables.

Nuestro proyecto en España se centró desde un primer momento en la creación y sostenimiento de **La Casa Catalina Kentenich**, una casa de acogida para madres con dificultades en llevar adelante su embarazo, creando una ambiente de hogar para ellas y sus hijos, consiguiendo que madre e hijo no tengan que separarse.

Colaboramos además en proyectos educativos y de ayuda a los más desfavorecidos en otros países.

PATRONATO:

El patronato de María Ayuda está compuesto por profesionales de diferentes ámbitos y condición, vinculados de una forma u otra al Movimiento apostólico de Schoenstatt, con una vocación y entrega desinteresada con el objetivo de conseguir una sociedad más justa, digna y solidaria.

Padre Borja Coello de Portugal -En representación de los Padres del Movimiento de Schoenstatt
Macarena Cubillo - Presidenta
Manuel Zayas - Tesorero
María Riva
Jesús Almoguera
Cristina González Gaya
Rafael Pérez

Actuación 2015:

La FUNDACIÓN MARÍA AYUDA ha continuado con ilusión y esfuerzo sus actividades de ayuda a los más necesitados, dentro y fuera de España.

Sus actividades van dirigidas a atender las necesidades de los sectores más marginados de la sociedad española y también de otros países. Su principal objetivo es buscar soluciones reales, efectivas y definitivas a los problemas derivados de la pobreza, analfabetismo, paro, orfandad, falta de vivienda, etc., ayudando a formar una sociedad más justa, digna y solidaria.

En estos difíciles momentos, esto ha sido posible gracias al apoyo de nuestros socios, benefactores y colaboradores:

INGRESOS 2015

| | |
|-----------------------|---------------|
| SOCIOS Y DONACIONES | 50.009 |
| EVENTOS RECAUDACION | 13.308 |
| SUBVENCIONES PRIVADAS | 1.045 |
| SUBVENCIONES PÚBLICAS | 14.039 |
| TOTAL | 78.401 |

(*) NOTA: Ingresos Brutos



Queremos agradecer a todas estas personas e instituciones su inmensa generosidad sin la cual nuestro proyecto no sería posible.



ESPAÑA (MARÍA AYUDA)

CASA CATALINA KENTENICH

María Ayuda gestiona en España la Casa de Acogida Catalina Kentenich para madres que, a pesar del ambiente y dificultades, han decidido llevar adelante su embarazo. En la casa intentamos crear un ambiente de hogar y, con cariño y apoyo, facilitar a las madres y a sus hijos una completa inserción en la sociedad.

Se les facilita alojamiento y manutención, orientación sanitaria y legal y formación en talleres y cursos para facilitarles el acceso al mundo laboral, pero sobre todo lo que tratamos es de dignificar y reconstruir las vidas de estas mujeres, atendiéndolas de forma personalizada.

Permanentemente atendidas por varias personas de FMA, se mantiene con ellas un trato muy personal, reciben formación y colaboran en las tareas del hogar.

La estancia en la Casa de Acogida varía en función de las necesidades de cada mujer: Como el objetivo es conseguir un cambio duradero en sus vidas, pueden llegar a permanecer más de dos años en la casa (la estancia media es de un año).

Si bien la Casa está situada en la Comunidad de Madrid (Móstoles), llegan solicitudes de información y atención también del resto del territorio español. Nuestra atención ha crecido en los dos últimos años, en concordancia con el aumento de la demanda de este recurso.

ACTIVIDADES:

- Alojamiento y manutención. Una trabajadora social convive de forma permanente con las madres acogidas.
- Atención sanitaria
- Ayuda psicológica profesional, bajo un plan personalizado de desarrollo personal (de forma semanal o quincenal).
- Orientación legal y laboral. Capacitación por medio de talleres. Fomento de la propia autonomía y adquisición de habilidades sociales.
- Promover, si es el caso, la reinserción en la familia de origen y su entorno social.



Lugar donde se presta la actividad:
La Casa de Acogida Catalina Kentenich
está situada en Móstoles.
Cuenta con la Autorización
Administrativa de la Comunidad de
Madrid, nº registral C4593
El piso es cedido por un benefactor de
la fundación.

Número de plazas del centro:
tiene capacidad para acoger a tres
mujeres embarazadas en riesgo de
exclusión social, así como sus
respectivos hijos hasta que su
situación socio-laboral permita su
salida.

De momento la situación económica y la
escasez de ayudas públicas y privadas
no permite acceder a un piso más
amplio.

COLECTIVO PRINCIPAL al que se
atiende: infancia, mujer y familia.
Se atienden todas las solicitudes
recibidas, sin distinción de
nacionalidad, nivel socioeconómico,
religión, raza, etc

El trabajo se lleva a cabo según la
siguiente METODOLOGÍA:

-Educativa: dotar a las madres de
habilidades formativas, personales,
laborales y sociales necesarias para
poder vivir de manera independiente y
plena con sus hijos, una vez
abandonada la Casa.

-Preventiva: la intervención está
encaminada a ayudar a estas mujeres
en situación de exclusión social, a
evitar que esta situación se agrave o
repita, apoyándolas para normalizar
sus vidas.

-Participativa: siendo la mujer la
auténtica protagonista de la acción,
artífice de su propia promoción y
desarrollo, del cambio en su propia
vida, que le llevará a ser una persona
independiente, plena y feliz.

BENEFICIARIOS DIRECTOS:

Durante el ejercicio 2015 se atendió un total de 5 mujeres y han nacido 5 bebés.

BENEFICIARIOS INDIRECTOS:

A lo largo del año, se atendieron a un total de 75 mujeres. Todas y cada una de ellas, fueron atendidas e informadas personalmente, bien entrevistas, bien derivándolas a otros recursos, o bien facilitándoles ayuda material



LOGROS:

El principal logro de la casa de acogida -y que la convierte en un proyecto único- es que ha logrado por medio de la atención personalizada que muchas mujeres rehagan su vida, y puedan tener a sus bebés en un entorno familiar. No es una mera atención asistencial, sino que se busca sanar las heridas afectivas y capacitar para un futuro mejor.



En noviembre celebramos la ya tradicional Fiesta Anual, que fue aprovechada para agradecer a todos nuestros amigos y colaboradores. La Fiesta resultó todo un éxito, y lo pasamos en grande: cena, copas, juegos, rifa, y animado baile

Por otro lado, la CCK ha superado con éxito las inspecciones periódicas realizadas por la Comunidad de Madrid (Subdirección General de Control de Calidad, Inspección, Registro y Autorizaciones).

**¡¡TODO ESTO HA SIDO POSIBLE A TODOS Y CADA UNO DE VOSOTROS!!
¡Y A TODOS NUESTROS VOLUNTARIOS!**

¡¡MUCHAS GRACIAS DE TODO CORAZÓN!!



**THE BODY SHOP
FOUNDATION**

MAITE SEGURA



**STUDIO54
pradillo**

BETANIA



acuam®
comunicación digital
www.acuam.com

LA FAVORITA



HANNspree

Vinya Santa Marina



**GAU
&
CAFÉ**



Elizabeth Arden

nutrimedic
Alimenta tu salud

rtve



Y LÓGICAMENTE A TODOS NUESTROS **SOCIOS Y DONANTES ANÓNIMOS**